



BMD spendete 15 Laptops für CoderDojo Steyr

STEYR. Beim Girls Special am Samstag, 9. März, von 9 bis 13 Uhr wird diese Spende erstmals im Einsatz sein: Das BMD Systemhaus, ein Unterstützer der ersten Stunde von CoderDojo Steyr, stellte dem kostenlosen Programmierclub nun 15 Laptops zur Verfügung.

„Derzeit ist der Andrang sehr groß und viele Kinder nehmen keinen eigenen Laptop mit zu den Dojos, deshalb freuen wir uns besonders, wenn wir von Unternehmen auch in dieser Hinsicht unterstützt werden“, sagt Daniela Zeiner vom TIC Steyr, der Koordinationsstelle von CoderDojo Steyr.